



# 東日暮里幼稚園だより

荒川区立東日暮里幼稚園  
／荒川区立第三日暮里小学校併設園  
発行日 令和5年10月31日  
発行者 園長 村山 貞則

## 11月号

### 秋の深まりとともに

園長 村山 貞則

日が落ちるのもすっかり早くなりました。朝や夕暮れ時には肌寒さを感じ、秋の深まりを感じます。そのような中、園の子どもたちは、木枯らしに負けず、元気いっぱい園庭を走り回っています。

10月21日(土)の運動会に、たくさんの方々に来ていただきました。子どもたちへの応援・声援ありがとうございました。子どもたちの力になり、元気いっぱい笑顔いっぱい取り組むことができました。

また、保護者の皆様には、親子競技への参加、そして片付けのお手伝いまで支えていただきました。さらに、保護者OGの方々も受付などお手伝いに来ていただきました。ありがとうございました。

多くの方々の支援があり、子どもたちにとって思い出に残る運動会ができました。感謝申し上げます。

秋が深まる中、子どもたちも、様々な遊びや体験をしながら学びを深めています。いろいろな力につながっていくように支援していきます。

#### 【運動会】

開会式や閉会式、表現など、自分の役割を自覚して、やり遂げることができました。(自立心)  
元気いっぱい、かけっこをしたり、踊ったりして体を動かし、楽しくできました。(健康な心と体)  
練習の時から、他の組や友達の前を頑張る姿に、自然と「がんばれー」と声をかける様子が微笑ましかったです。皆で一緒ががんばって取り組むことで、このような心や行動が育まれると感じます。(協同性)



#### 【運動会 振付の相談】

グループごとに振付を考えました。集団でのコミュニケーションを通じて共通の目的が生まれ、一緒に実現しようと頑張りました。本番での踊りにその成果が表れていました。(協同性)



#### 【運動会 旗づくり】

会場に飾る旗を制作しました。長方形と長細い四角形を組み合わせる中で、いろいろな形に親しみました。会場の旗とてもきれいでした。(数量や図形、標識や文字等への関心・感覚)



#### 【芋ほり】

水代果樹園で、さつま芋ほりをしました。土と触れ合いながら、大きく立派なさつま芋や小さなかわいいさつま芋、細長いさつま芋など楽しんで採りました。虫も発見。(自然との関わり)



#### 【日暮里繊維街】

ファッションショーで使う材料を買いに日暮里繊維街に行きました。行くまでの交通ルールや店内でのマナーを守り行動しました。幼稚園のある街に親しみました。(社会との関わり)